



Agenda Informativa

(Lunes, 21 de noviembre de 2022)

- **9:00 horas**

Salón de Plenos

La concejala de Hacienda, Raquel Ruiz, informa a los grupos municipales sobre el contenido del proyecto de Presupuestos municipales para el ejercicio 2023.

- **11:00 horas**

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, participa en la rueda de prensa de presentación del Certamen Coral Villa de Avilés, que alcanza su XXXVIII edición y que se celebra el 26 y 27 de noviembre, organizado por la Asociación Coral Avilesina y la concejalía de Cultura de Avilés.

La concejala estará acompañada por Fernando Álvarez Balbuena, presidente de la Asociación Coral Avilesina, y José María Vázquez Gavito, secretario de la misma.

- **11:30 horas**

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Hacienda, Raquel Ruiz, presenta en rueda de prensa el proyecto de Presupuestos municipales para el ejercicio 2023.

- **17:00 horas**

Centro de Servicios Universitarios de Avilés

La concejala de Educación, Nuria Delmiro, asiste a la charla de Laura Viñuela "Jugar para ser iguales", dentro de las actividades para la celebración del Día de la Ciudad Educadora. Asiste también el concejal de Participación Ciudadana, Jorge Luis Suárez.

Otras actividades

Día de la Ciudad Educadora

- **11:00 - 13:00 horas**

Jardín Francés. Parque de Ferrera.

"Dejamos nuestra huella en el Jardín Francés", actividad dirigida a alumnado de Educación Infantil, Primaria y Educación Especial, con la confirmación de participación de, al menos, 9



centros educativos de la ciudad. Los y las escolares que participen plantarán, con ayuda del personal de Parques y Jardines, diferentes plantas de temporada.

- **17:00 horas**

Centro de Servicios Universitarios de Avilés

Charla "Jugar para ser iguales", dirigida a las familias del alumnado, en la que se analizarán los sesgos de género presentes en los juegos y juguetes. Laura Viñuela, consultora de género y experta en coeducación, será la encargada de impartirla. El acceso es gratuito y libre, hasta completar aforo.

Bebecuentos nes escuelas de 0 a 3

- **10:30 a 11:00 hores y de 11:15 a 11:45 hores**

EEl El Quirinal

El 20 de payares celébrase'l Día Universal del neñu y la neña, coincidiendo cola Declaración de Derechos de la Infancia de 1959, asina como l'aprobación de la convención de Derechos del Neñu y la Neña de 1989, el 20 de payares d'esi añu. Esti ye'l tratáu más universal de tolos trataos internacionales qu'hai.

Dedicar un día universal a la infancia sirve pa facer un llamamientu de les necesidaes que tienen neños y neñes, y tamién reconocer el llabor de les persones y profesionales que trabayen a favor y pa la infancia.

Tamién el 11 d'ochobre hai un Día Internacional de la Neña, que xurde dempués de munchos años del Día Universal, por dar visibilidá a les necesidaes específiques de les neñes.

Poro, vamos festexar esi día 20, con varies sesiones de Bebecuentos musicales, nes Escuelas de 0 a 3 del Conceyu d'Avilés, a cargu de l'actriz Ana Morán y el músicu David Varela.

El club de lectura de mujeres 'Una habitación propia' analiza los diarios de Sofía Tolstaia

- **17:00 horas**

Casa de las Mujeres (C/ La Ferrería, 27)

El club de lectura Una habitación propia, celebra su tercera sesión del ciclo "Detrás de una gran mujer". En esta ocasión se analizará la obra *¿De quién es la culpa?*, de Sofía Tolstaia. Sofía Andréyevna Tolstáya (1844-1919) fue una escritora, copista y fotógrafa rusa, esposa del novelista y pensador León Tolstói. Madre de sus trece hijos y copiadora de su obra.

¿De quién es la culpa? es la respuesta literaria de Tolstaia, una novela que permaneció inédita por un siglo, que reescribe el femicidio con perspectiva de mujer y ofrece un nuevo entramado para enfrentar el debate sobre los idearios del amor en medio de una educación sentimental idealista

XVI Muestra de Teatro Amateur

- **19:00 horas**



Centro Sociocultural de Los Canapés (C/ Concordia, 3. Versalles)

Irónico Teatro representa la obra "Mira cómo me siento", que mezcla el humor y el drama, reflejando un mundo de relaciones sociales y familiares centradas en Andrés, afectado por una enfermedad neurológica en el ocaso de su vida.

Taller de la Fundación Mujeres para gestionar las emociones

- **10:00 - 12:00 horas**

Casa de las Mujeres de Avilés (C/ La Ferrería, 27)

Bajo el título "El arte de las emociones", la Fundación Mujeres imparte un taller gratuito dirigido a mujeres cuidadoras familiares en situación de dependencia. Las participantes aprenderán a identificar, expresar y gestionar emociones de manera saludable.

Inscripciones: igualdad@aviles.es Más información: 985 52 75 46.

Charla contra la violencia de género organizada por la Asociación Pedro Menéndez

- **19:00 horas**

Palacio Valdecarzana (C/ Sol, 1)

Victoria Carbajal, abogada y directora del Centro de Crisis para Víctimas de agresiones sexuales imparte una charla para conmemorar el Día Internacional para la eliminación de la violencia contra las mujeres. Se trata de una actividad organizada por la Asociación de Vecinos Pedro Menéndez de Avilés Centro, dentro del programa de fiestas de San Nicolás.

XIX Campeonato de Asturias de Billar 'Cuadro 71/2'

- **17:00, 18:30 y 20:00 horas**

Centro Asturiano de La Habana (C/ La Fruta, 24)

Organizado por el Centro Asturiano de la Habana da Avilés con la colaboración de la Fundación Deportiva Municipal se celebra del 21 al 25 de noviembre el XIX Campeonato de Asturias de Billar 'Cuadro 71/2'. Hay representantes de Oviedo, Mieres, La Felguera, Gijón y Avilés. De Avilés, además del actual campeón José Ruiz, participan Jesús Arribas, Ángel Albir, Pedro Luis Pérez y Juan Carlos Menéndez.

Prolongación de las restricciones de tráfico en el Carbayedo por el derribo de estructura

Hasta el viernes 25

La Policía Local informa de la prolongación de las restricciones a la circulación y al estacionamiento de vehículos en un tramo de la plaza del Carbayedo afectado con motivo de la demolición de la estructura ubicada en el número 19 de esta vía. Se espera finalizar los trabajos de reparación en el edificio contiguo afectado y limpieza de la calle.

Inscripciones TIA puente diciembre

Hasta el 25 de noviembre.



Los Talleres Infantiles de Avilés están dirigidos a niños y niñas que cursen Educación Infantil o Primaria. Habrá un total de 7 turnos que comenzarán el 31 de octubre y se extenderán hasta el 11 de abril de 2023.

Las actividades de la TIA se realizarán en los CEIP Versalles y El Quirinal, con un total de 40 plazas por turno para los dos colegios (20 en cada uno). Se establecerán turnos de atención en horario de 7:30 a 15:30 que ofertarán servicio de comedor según el siguiente calendario:

Turno	Período	Días	Precio sin comedor	Precio con comedor
Turno 2	5 de diciembre	1 día	9,60 €	13,80 €

Toda la información y tramitación en la web del Ayuntamiento de Avilés:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=17092&t=OC&x=p1JqJi6kOfi7z3WDJBvIA>

Exposiciones

'Memento Mori', de Sin Rumbo Fijo

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Hasta el 30 de noviembre

Sesenta artistas muestran su visión sobre la muerte en la exposición 'Memento Mori', o lo que es lo mismo, 'recuerda que morirás', a través de grabados, estampas y aguafuertes.

Aunque la muestra está inspirada en la estructura estética del Tzompantli mesoamericano (el "muro de cráneos" o "pared de calaveras", un altar en forma de bastidor donde se montaban ante la vista pública un conjunto de cráneos con el fin de honrar a los dioses aztecas), e impulsada por un colectivo de artistas principalmente mexicano como Sin Rumbo Fijo, este proyecto va mucho más allá, al conformarse en un ámbito internacional como un diálogo gráfico - conceptual a partir del encuentro de propuestas entre artistas grabadores y estampadores de España, México, Polonia, República Checa y Serbia.

De lunes a viernes: 9:00 a 21:00 horas.

'Violencia neuronal', de Covadonga Casado 'Covco'

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Hasta el 28 de noviembre

Se trata de una muestra fruto del trabajo desarrollado gracias a la concesión de una de las Ayudas a la Producción Artística de la Fundación Municipal de Cultura. Covadonga Casado González, Covco, recibió en 2021 una de las becas para la producción artística en la Factoría Cultural. Sin embargo, la pandemia ha retrasado la exposición de este proyecto



culminado en la presentación de "Violencia neuronal", un trabajo inspirado en el Prometeo de "La sociedad del cansancio" del filósofo surcoreano Byung-Chul Han.

Se trata de una exposición "violenta, agrotescada y esperpéntica", que se enfatiza como contraposición a la normatividad, ensalzando lo raro, lo grotesco y lo inadaptado", explicó Paula Menéndez García-Argüelles, comisaria de la muestra.

El agua es un elemento clave de la obra que proporciona fluidez y movimiento a una estructura que presenta una serie de sujetos rotos, sumergidos en un conglomerado de texturas, materiales y colores que les absorben.

De lunes a viernes: 9:00 a 21:00 h.

'El Quijote en el cómic', VII Jornadas Cervantinas de Avilés

Palacio de Valdecarzana (C/ Sol, 1)

Hasta el 9 de diciembre

Las Jornadas Cervantinas de Avilés alcanzan su VII edición, y en esta ocasión, trazarán un repaso a las incursiones de Don Quijote en el cómic, del siglo XIX al XXI, a través de una exposición organizada por la Universidad de Castilla-La Mancha.

Plasmada en 30 paneles, se inicia con los antecedentes del cómic en el siglo XIX, abarcando su desarrollo en los siglos XX y XXI, mostrando su repercusión en ejemplares de España, Estados Unidos, Francia, Inglaterra, Alemania, Italia... etc.

De lunes a viernes de 11.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas.

Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés "FOCART 2022"

Hasta el 10 de enero

Antigua Pescadería (Plaza de Santiago López)

La muestra está compuesta por 15 imágenes que resultaron premiadas en el Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés, FOCART. En ellas se pueden observar las diferentes actividades que tuvieron lugar en el festival, como la celebración de la Liga Nacional de Graffiti y las competiciones de deporte urbano.

De lunes a viernes en horario de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas.

'Día internacional por la tolerancia', de Aunando Esfuerzos

Centro Comercial El Atrio

Hasta el 30 de noviembre

Exposición de las fotografías ganadoras del concurso para la celebración del 'Día Internacional por la tolerancia'. Aunando Esfuerzos' inició su andadura en el año 2009 por impulso de la anterior asociación vecinal, retomado ahora por la actual Asociación de Vecinos La Magdalena - Polígono - Grandiella. En este proyecto participan también la asociación de Discapacitados Físicos de Avilés y Comarca (DIFAC) y Rey Pelayo, con el



Ayuntamiento de Avilés

Principado de Asturias

apoyo del Centro de Día Colores de Cáritas y la Fundación Cruz de los Ángeles, todas ellas presentes en el barrio.